



Fundación Canelot

Informe de Gestión 2021

El 2021 permaneció difícil en términos de donaciones, ingresos por guarderías y donaciones. Sin embargo las reformas locativas no se suspendieron pues eran fundamentales para el funcionamiento del santuario y por la seguridad y bienestar de los perritos.

De enero a mayo se realizó la ETAPA 2 de Canelot 3 con donaciones de materiales del Ingeniero Carlos Mario Pérez Jaramillo y Mónica Cuartas.

Para poder abrir la puerta del garaje tranquilamente y evitar tener que encerrar los perros cada vez que ingresaban visitas, materiales o concentrado se inició la Etapa 2 de Canelot 3, enmallando la parte frontal de la zona verde del ingreso. Ello se realizó con donaciones de materiales del Ingeniero Carlos Mario Pérez Jaramillo y Mónica Cuartas.

También se abrieron claraboyas en la casa principal en baño, sala, cocina, estudio y cocina. Con esta reforma se suspendió el uso de los deshumidificadores y se logró disminuir el consumo y pago de la cuenta de energía, ya no siendo necesario su uso se pusieron en venta y el producto de la misma pagó un mes de arriendo.

El mueble para guardar ollas en la cocina de la casa principal estropeado por la humedad se removió y fue reemplazado por dos entrepaños y cajas plásticas.

El cuarto utilizado por la directora para dormir con los perritos más viejos y las guarderías se hizo insuficiente en espacio por ello se aprovechó el otrora garaje para hacer una casita perrera 2. Esta se construyó con tres ventanas, desnivel y cama en cemento para buena ventilación y posibilidad de ser lavado cada mañana. Para reemplazar el espacio utilizado anteriormente para el carro se realizó un garaje doble en la zona verde frontal enmallada en enero.

En noviembre del 2020 los golden retriever cazaron un armadillo, y hasta marzo tuvieron que estar guardados en las perreras para proteger la fauna silvestre del bosque. Con adobes reciclados de Canelot II y malla donada para la Etapa 2 se realizó un muro con dos puertas para controlar el paso de los perros al mismo, recuperando así los goldens y cazadores la oportunidad de estar en Playa Alta.

Un santuario americano de cerdos recomendó ampliar el espacio para Piano el marrano en vista que estaba comiendo poco en diciembre así que se liberó en este bosque pero se requirió además proteger los pozos sépticos con malla para que el mismo no se parara en ellos y prevenir su deterioro y posibles accidente.

En abril la época invernal hizo imprescindible ampliar la zona de ropas y para ello se destinó la perrera de la zona verde de la Casita Perrera 1. Se techó con tejas transparentes que permiten que la ropa de cama y cobijas de los perros se sequen a pesar del invierno e independizó con puertas de los perrera y se forró con baldosa para mayor higiene. El anterior espacio en la casa principal utilizado como zona de ropas se habilitó como cuarto de hobbies y arte.

El NISSAN XTRAIL continuó fallando poniendo en riesgo la vida de nuestra directora y los perros. La camioneta requirió cambio de la caja de dirección, arreglo que implicó un mes y medio sin vehículo para la fundación (pago de alquiler pues el seguro cumplía menor tiempo de carro de reemplazo que lo que se tomaba el arreglo). Considerando que ya el NISSAN ofrecía más inconvenientes que beneficios se procedió a buscar un carro fuerte para el terreno pesado (no pavimentado) en el que está ubicado el santuario canino.

Los costos de los vehículos nuevos estaban muy por encima del valor del carro de la Fundación y considerando imposible asumir un crédito de compra para ello, la Directora decidió comprar un JEEP WRANGLER UNLIMITED SPORT con sus propios recursos. Fue encargado en marzo y entregado en agosto.

El dinero de la venta de la NISSAN XTRAIL fue utilizado para los pagos de los arreglos causados por el mismo y cuentas pendientes de la Fundación. Canelot se encargará del mantenimiento y combustible del JEEP y será utilizado para todo lo relacionado a transporte de donaciones, perros y personal de la Fundación y Santuario Canino pero éste será propiedad de Mónica Cuartas Uribe.

El 14 de septiembre se llevaron a vender 268 kilos de tapas que se estaban recogiendo desde el 2018 y se obtuvieron \$1,500 por kilo. Se determinó que es interesante esto de obtener ingresos por tapas pero ha de realizarse un programa ambicioso de recolección para lograr un mayor volumen e ingreso representativo por ello.

Aunque no hubo accidentes laborales, la directora sí sufrió una caída debido a la lluvia en el trayecto casita perrera - casa principal, por ello se construyó un camino en cemento en ese trayecto y se colocaron escaleras en forma de huella en todas las pendientes que comunican la casa de los empleados, principal y zona verde.

Se realizó una rifa de bolso y zapato de diseñador (donados a Canelot) para la compra de las vacunas y se recogieron \$1,800,000 (un millón ochocientos mil pesos) pero por escasez de medicamentos post pandemia no se consiguieron los biológicos antes de finalizar el 2021 así que quedó vacunación pendiente para el 2022.

Gabrica realizó donación de concentrado tres veces en el año.

Hasta el 2021 no hemos tenido casos de Covid y se han manejado todas las medidas de prevención para garantizar el bienestar de todos. Sin embargo Jesús Antonio Herrera continúa en tratamientos médicos con cirugías pendientes e incapacidades.

En noviembre y diciembre se pintaron todas las instalaciones, incluidas puertas de perreras, casa principal y de empleados.

Concluimos el año con 65 perros, tres conejos y un marrano. Entre los caninos hubo seis muertes naturales y una adopción.

La Fundación Canelot tiene contrato de arrendamiento de este inmueble por cinco años con prórroga por un período de tiempo a un total de diez años, no estaba proyectado comprar la sede actual PERO en diciembre 2021 el propietario manifiesta su interés en vender al mismo precio que solicitó en 2019 \$450 millones y darnos la primera opción. Se requiere realizar un avalúo y determinar si se compra o no.

Hay un déficit notable entre ingresos por donaciones y el costo operacional de la FUNDACION, esta no es autosostenible como se planteó debería ser desde su inicio. Su funcionamiento se mantiene a flote por el continuo respaldo financiero de su fundadora Mónica Cuartas Uribe y es primordial plantear una solución de fondo para resolver esto o considerar la liquidación de la entidad.

Los empleados manifiestan disfrutar la nueva sede y un ambiente laboral sano.



MONICA CUARTAS URIBE
Director